

Información oficiosa Octubre – Noviembre – Diciembre / Publicaciones fotográficas

Abril

- Se da inicio al proyecto "Pavimentación de calle cuesta El Bonete, Cantón El Bonete, Municipio de Nejapa".

El proyecto contará con la pavimentación de 612.3 metros lineales, en los cuales está contemplado obras de drenajes superficiales como badenes, canaletas y bordillos para canalización de aguas, dicho proyecto tiene un monto de \$127,677.99.



- Damos comienzo en Tutultepeque a los "Círculos de Familia", un espacio dedicado a fortalecer el vínculo entre padres e hijos a través de actividades educativas y afectivas. Cada niño tiene la oportunidad de estimular y reforzar lo aprendido en sus clases de educación infantil.



- Se llevó a cabo una entrega de material a la Escuela El cambio, ADESCO Las Marías, Iglesia Católica de San Jerónimo, Iglesia Evangélica El Rosario, Sector 85 y Joya Galana. También, se entregaron materiales de construcción a las familias que presentan vulnerabilidad en sus hogares.



- Estamos comprometidos en garantizar la salud y felicidad de nuestras queridas mascotas. Es por eso que se llevó a cabo una jornada de desparasitación y vacunación completamente gratuita para todos los perritos de la comunidad. Recuerda que la salud de nuestros perros es responsabilidad de todos, y gracias a la gestión de nuestro alcalde Jorge Escamilla, la ayuda de la Unidad de Bienestar Animal, podemos hacer una diferencia positiva en la vida de nuestras mascotas.



- Realizamos un acto de conmemoración del tercer año del deslave en nuestro municipio.

Recordamos con profunda tristeza el deslave que afectó a nuestra comunidad. Esta tragedia dejó una marca imborrable en nuestros corazones y en la historia de nuestro municipio, a medida que conmemoramos este evento, lo hacemos con respeto y con el deseo de honrar a las víctimas y sus familias.



Noviembre

- Este día se realizó a la entrega de uniformes para los talentosos niños de nuestras escuelas deportivas de la Lotificación Los Angelitos, queremos que cada niño se sienta parte de un equipo, motive su espíritu deportivo y viva la mejor experiencia.



- Se llevó a cabo la graduación del taller de “preparación de comida mexicana” que se impartió a través de INSAFOR con el objetivo de proporcionarles los conocimientos necesarios a cada uno de nuestros nejapenses con la motivación de aprender nuevas herramientas que puedan ayudarles a llevar un ingreso extra a sus hogares.



- Ponemos como prioridad la educación de nuestros jóvenes, se llevó a cabo la entrega de becas educativas. Este programa, diseñado para apoyar a estudiantes destacados y con el entusiasmo de superarse, es parte de nuestro compromiso continuo con el desarrollo educativo y el fortalecimiento de la juventud en nuestra comunidad. Gracias a la gestión de nuestro alcalde Jorge Escamilla, continua esta iniciativa que es ejecutada por la Unidad de Educación, Arte y Cultura y que ayuda a los jóvenes de distintas comunidades con el deseo de seguir forjándose educativamente.



- En todo el mundo, cada 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional para la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres.

Se llevó a cabo una marcha en sororidad y empatía con las víctimas de la violencia y un acto para concientizar a las personas a tomar acciones concretas con el fin de fomentar la cultura de la no violencia e incentivar a las mujeres a no quedarse en silencio ante una situación como esa.



Diciembre

- Hemos dado finalización al programa de "atención al desarrollo infantil temprano 2023" a través de los círculos de familia del Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología, vía familiar comunitaria, donde se reconoció por parte de las familias la importancia de la intervención en edades tempranas.



Diciembre

- Comenzamos con alegría la gira navideña que llevará sonrisas a los rostros de nuestros niños nezapenses. El payaso chucito nos divierte con entretenidas dinámicas, juegos, premios, quiebra de piñatas y la esperada entrega de juguetes que hace feliz a cada uno de los consentidos de nuestros hogares. Se realizaron 3 entregas, Las Vegas, Cancha de Comunidad El Puerto y Cancha Casco Hacienda del cantón Tutultepeque, para celebrar estas vísperas navideñas.



- Llenamos de alegría al compartir la época más especial de la temporada con ustedes. Llevamos a cabo un evento lleno de felicidad, generosidad y risas, disfrutamos de música, un show con Santa Claus, bailes navideños y muchas sorpresas más.



- ¡Éxito en la cosecha! La comunidad La Granja en Nejapa ha logrado un increíble proyecto agrícola gracias al esfuerzo y entusiasmo de un grupo dedicado. Con el apoyo de la Unidad del Adulto Mayor, se formó una asociación que recibió orientación técnica de la Unidad Agropecuaria.



- Se realizó la entrega de uniformes a nuestros pequeños niños de la escuela deportiva de natación, como parte de la buena gestión de nuestro alcalde Jorge Escamilla, buscamos fomentar el deporte y está comprometido en seguir apoyando el desarrollo y bienestar de nuestra comunidad, y la entrega de uniformes es solo un pequeño paso en esa dirección.



- Para celebrar la temporada navideña en compañía de nuestros valiosos adultos mayores, realizamos un convivio que festeja los logros que se han realizado con nuestro grupo de abuelitos que poco a poco va creciendo cada vez más, disfrutamos de un almuerzo, música en vivo, bailes y muchas sorpresas.



- Nuestra Escuela Municipal de Natación llevo a cabo un encuentro deportivo que busca unir a distintas escuelitas en un evento que promueva la integración y el apoyo al talento de nuestros nadadores locales. Alentamos el desarrollo deportivo y el reconocimiento de habilidades excepcionales.



